

ANTRAG 7

**der NÖAAB-FCG – AK Fraktion
an die 6. AK-NÖ Kammer-Vollversammlung der XIV. Funktionsperiode
am 15. November 2011**

Ausschleifregelung bei der Langzeitversichertenregelung

Die pensionsrechtlichen Änderungen bei der Langzeitversicherungsregelung stellen einen abrupten Übergang dar. Die Lebensplanung im Nahbereich der Pensionierung wird dadurch massiv beeinträchtigt. Die Zufälligkeit des Geburtsdatums führt zu sachlich nicht gerechtfertigten Unterschieden in der Pensionsberechnung sowie beim Antrittsalter.

Die NÖAAB-FCG AK-Fraktion stellt in der 6. Vollversammlung der XIV. Funktionsperiode der Kammer für Arbeiter und Angestellte für Niederösterreich den Antrag, den Bundesgesetzgeber aufzufordern, dass für die Langzeitversichertenregelung ab 1.1.2014 eine Ausschleifregelung geschaffen werden muss.